

Robos afectan a carnicería y farmacia en Valparaíso

En el primer procedimiento hubo dos detenidos que intentaron huir con carne envasada, mientras que en el segundo la SIP realiza diligencias.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

Dos locales del centro de Valparaíso fueron objeto de robo en horas de la madrugada. Personal de Carabineros logró la detención de dos sujetos en uno de los procedimientos.

Uno de los hechos afectó a la carnicería "La Cubanita" de la calle Chacabuco, donde a eso de las 4 de la madrugada vecinos del sector se pusieron en alerta al escuchar un ruido similar al del corte de metal.

Por lo anterior se dio aviso a Carabineros concurriendo al lugar personal de la Segunda Comisaría Central, quienes en el sitio del suceso sorprendieron a dos individuos intentando escapar con dos carros de supermercados donde trasladaban carne envasada.

AMPLIO PRONTUARIO

De esta manera, al ser pillados con las manos en la masa, ambos delincuentes fueron detenidos e identificados como C.R.C.E., de 37 años, y J.H.C.S., de 33, ambos mantienen un amplio prontuario policial con siete y seis causas asociadas a delitos como robo



LA SEGUNDA COMISARÍA ADOPTÓ AMBOS PROCEDIMIENTOS POLICIALES DESARROLLADOS EN EL PLAN.

con intimidación y hurtos.

En otro procedimiento registrado con anterioridad, personal de la Segunda Comisaría Central concurrió hasta la calle Condell, donde una farmacia de la cadena Cruz Verde sufrió un millonario robo.

Según información policial, sujetos desconocidos ingresaron al recinto comercial haciendo un forado por la parte posterior del local, desde donde sustrajeron perfumes, medicamentos y diversas especies, como también dinero en efectivo, por

TRABAJADOR DE EMBAJADA SUFRE ROBO

En la calle Templeman del cerro Concepción de Valparaíso se perpetró un robo de accesorios desde un vehículo perteneciente a un trabajador de la embajada de Estados Unidos. Según información de Carabineros, el ciudadano norteamericano identificado con las iniciales A.L.P., de 42 años, había dejado estacionada su camioneta en dicha arteria, percatándose que en su ausencia, desconocidos rompieron uno de los vidrios para sustraer una maleta, una credencial, entre otras especies.

un avalúo estimado de dos millones y medio de pesos.

Por instrucción del fiscal de turno, la SIP de la

citada unidad policial quedó a cargo de las diligencias para dar con la identidad y ubicación de los antisociales. ☐